

A VECES SE NOS  
SOBRE CALIENTA...

...Y EN OTRAS  
SE NOS ENFRÍA !!!



## Proponen Mesa Intersectorial sobre cambio climático

Para celebrar el día mundial del medio ambiente la Procuraduría General de la Nación organizó el Foro "Aproximaciones Institucionales frente a los efectos del cambio climático en Colombia" el 5 de junio de 2007, con el objeto de promover una mayor reflexión y aprendizaje sobre políticas, programas y proyectos que las diferentes instituciones invitadas como Fedepalma, han venido trabajando respecto al cambio climático.

Con las intervenciones del Procurador General de la Nación, de los ministros

de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial, de Agricultura y Desarrollo Rural y de Minas y Energía quedó el mensaje de trabajar en forma más articulada y concertada con los distintos actores que intervienen en la gestión y en los diferentes procesos productivos y de esta manera el país puede aprovechar las innumerables ventajas para participar dentro del Programa de Naciones Unidas sobre Cambio Climático con proyectos de alto impacto desde el punto de vista ambiental, social y económico.

Para trabajar en este sentido, el señor Procurador propuso la creación de la Mesa Intersectorial, la cual fue respaldada por los ministros y las demás entidades invitadas al foro como el IDEAM, el Instituto de Investigaciones Alexander Von Humboldt y las universidades de los Andes, Externado de Colombia y Jave-

riana. Fedepalma espera poder participar en nombre del sector palmero colombiano en esta iniciativa.

Finalmente, vale la pena destacar las intervenciones que hicieron los Ministros de Agricultura y Desarrollo Rural y de Minas y Energía y el Viceministro de Agricultura y Desarrollo Rural sobre las perspectivas tan favorables que tiene la agroindustria de la palma de aceite en estos proyectos para contribuir a mejorar las condiciones socioeconómicas y ambientales del país y a respaldar el Programa de Naciones Unidas sobre el cambio climático mundial.

Este es un gran reto para el sector palmero para fortalecer su gestión con el Proyecto Sombrilla MDL en proceso de implementación y con los demás proyectos, donde, tenemos oportunidades de participar. ☞

## Fedepalma participa en Plan de Acción de Cormacarena

Por invitación de Cormacarena, Fedepalma y la mayoría de las empresas palmeras con planta de beneficio del departamento del Meta participaron, en el mes de mayo, en una reunión especial en Villavicencio para revisar, analizar, discutir y recomendar ajustes en las líneas de acción, programas y proyectos que se deben tener en cuenta y priorizarlos en el Plan de Acción Trienal (PAT) de la Corporación, a desarrollar e implementar durante el periodo 2007-2009 después de la aprobación del Consejo Directivo.

A través del PAT se canalizarán los recursos que desde distintas fuentes recibe la Corporación para restaurar, mitigar, mantener y manejar la oferta de bienes y servicios ambientales en el departamento y en la región al trabajar



coordinada y concertadamente con las otras autoridades ambientales comprometidas en su jurisdicción, con los entes territoriales y los sectores productivos como el palmero y con las comunidades en general. Además, Fedepalma por designación de las empresas participantes entregó por escrito los lineamientos generales para que se tengan en cuenta y se incorporen al PAT 2007-2009. ☞